

Vos questions / nos réponses

addiction codéine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 31/08/2012 13:04

bonjour

Depuis mes 12 ans je prend de la codéine (dafalgan codéiné , codoliprane, néocodion) entre temps j'ai tester l'héroïne pendant 3 ans, je suis retomber dans la codéine après avoir arrêter l'héroïne, je suis a 3 boite de dafalgan codéine par jour je suis totalement incapable d'arrêter seul , je voudrais savoir quel traitement pourrais me faire arrêter la codéine, j'ai 23 ans et cela commence à m'inquiète beaucoup. merci

Mise en ligne le 03/09/2012

Bonjour,

Nous ne saurions que trop vous conseiller de vous rapprocher d'un CSAPA (Centre de soin d'accompagnement et de prévention en addictologie) afin que vous puissiez envisager un sevrage avec l'aide de l'équipe. La prise en charge est anonyme et gratuite. Nous vous mettons en lien les coordonnées du centre de soins le plus proche de chez vous.

Cordialement

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :
